



## La mayoría global se da cita en el Foro Económico Internacional de San Petersburgo

### Description

Por Víctor Ternovsky

20.000 participantes de 140 países asistirán al Foro Económico Internacional de San Petersburgo del 18 al 21 de junio. El lema de esta edición es 'Los valores comunes como base del crecimiento en un mundo multipolar', enfatizando el enfoque inclusivo de Rusia, en contraste con el carácter excluyente y monopolista del modelo occidental.

De hecho, el programa empresarial del foro arranca con una sesión dedicada a la cooperación económica y comercial entre los BRICS y los países asociados del grupo, entre los cuales se encuentran Bolivia y Cuba. Cabe señalar, en este contexto, que el fortalecimiento de los lazos con Latinoamérica y el Caribe está entre las prioridades del foro, tal y como queda plasmado en la agenda de sus actividades: incluye los diálogos empresariales Rusia-Brasil, Rusia-Cuba y Rusia-América Latina.

Es algo que vuelve a evidenciar la reorientación de la política exterior rusa hacia el sur y oriente globales. Los diálogos dedicados a la relación de Rusia con China, la India, Turquía, África y el mundo árabe son tan solo algunos de los encuentros que se darán en San Petersburgo.

### Servirán para abordar un amplio abanico de temas, entre ellos:

- El potencial del gigante euroasiático para cubrir la creciente demanda por hidrocarburos en la región de Asia-Pacífico;
- El establecimiento y el desarrollo de alianzas tecnológicas con los socios internacionales de Moscú;
- La superación de las trabas impuestas por Occidente a transacciones financieras interestatales y el movimiento de cargas.
- La formación de una nueva arquitectura de comercio global.

En cuanto a Europa, está representada en el foro por sus círculos empresariales y políticos contrarios a la ruptura con Moscú.

El evento —uno de los mayores encuentros del mundo entre los sectores empresarial y político— también se centrará en abordar los desafíos a resolver por Rusia, entre ellos:

- La soberanía de su sector industrial;
- Proyectos espaciales como la creación de una constelación de satélites o reactores nucleares capaces de generar

energía en el cosmos;  
-La exploración del Ártico;  
-Cuestiones demográficas.

El desarrollo y la aplicación de sistemas no tripulados y la inteligencia artificial estarán entre los temas de mayor relevancia.

La sesión plenaria del foro será inaugurada por un mensaje del presidente ruso, Vladímir Putin, que estará dirigido tanto a los compatriotas como a la comunidad internacional. Lo más probable es que vuelva a exhibir que el país está abierto a una cooperación internacional justa, equitativa y mutuamente beneficiosa.

Asimismo, el Foro Económico Internacional de San Petersburgo sirve tradicionalmente para firmar multimillonarios acuerdos internacionales. Esta edición tampoco será la excepción.

El Maipo/Sputnik

**Date Created**

Junio 2025